

自治会通信

令和5年1月1日（日）
広瀬町 1・2丁目南部自治会
発行者 自治会長 武居 宏幸

NO 58

年頭にあたって

★あけましておめでとうございます

皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げますと共に本年も自治会活動に、ご支援ご協力をお願い申し上げます。

昨年を振り返りますと新型コロナが依然として我々の生活に重大な影響を及ぼしているほか、昨年2月にロシアがウクライナ侵攻を行い、多くの尊い命が失われています。侵攻による原油や天然ガスの供給が不安定となり、ウクライナの穀物輸出ができないなど、資源の高騰や食糧需給の逼迫につながりました。この影響で日本を含め世界中で物価高が起きています。自動車の半導体不足の影響で、新車納入に1年から2年待たされるなど、これまでにない考えられない事態となりました。

我々がこうした状況の中で学ばなければならないことは何でしょうか。権威主義国家に対して常に警戒を怠らず、侵略を防ぐ手立てを考え準備すること。重要資源・技術については、他国に依存せず、自国で賄えるような体制づくりを進めることが大切でしょう。

オミクロン株退散、ウクライナに平和が訪れますように、災害のない、平穏な1年となりますように



ホットな話題

★民生委員・児童委員に高岸、武居、一戸さん就任

前橋市では、令和4年12月1日付で民生委員・児童委員の改選を行いました。今回の改選で、当管内は1丁目の武居朋子さん、2丁目の高岸節子さん、一戸美恵子さんの3名を推薦し、選任されました。3名の皆様には民生委員を引き受けていただきありがとうございます。

これまで民生委員として9年にわたって福祉活動に取り組まれた2丁目の竹島孝子さんは勇退され、後任は元子供育成会長の一戸さんです。竹島さんには大変お世話になりました。今後も自治会及び民生委員活動等にお力添えをいただければと思います。

民生委員は、民生委員法に基づいて厚生労働大臣から委嘱され、児童委員を兼ねることとされています。任期は3年です。

★前自治会長の倉林さん瑞宝双光章を受章

前自治会長の倉林正仁さんが令和4年11月3日発令の危険業務従事者叙勲で瑞宝双光章を受章されました。長年にわたり警察官として勤務し、平成22年3月に桐生警察署長を最後に退職されています。令和元年度、2年度には本自治会の会長を務めました。現在は南寿老人会副会長のほか、いちょう公園の管理や有価物回収に率先して取り組んでいただいております。

危険業務従事者叙勲は、警察官、自衛官、消防吏員など危険性の高い業務に従事した55歳以上の元公務員を対象に叙勲する栄典制度です。春秋叙勲とは別枠で選考され、年2回それぞれ約3,600名が受章しています。

(裏面もご覧ください)

行事報告【10月～12月】

★上川淵地区グランドゴルフ大会に南寿老人会参加



11月12日(土)に上川淵地区老人クラブ連合会主催の第36回グランドゴルフ大会が開催され、南寿老人会が参加しました。明桜中学校グランドを会場に上川淵地区の16チームが参集、競技を行いました。成績は南寿老人会Aチームは12位、Bチームは8位でした。ホールインワン賞は、町田美代子さん、笠原貞夫さん、高橋七郎さん、森本邦興さんの4名が獲得しました。

写真は南寿老人会Aチーム

★小・中学生にクリスマスプレゼントを届けました

12月、広瀬町1・2丁目南部自治会地区に在住の児童生徒(小学1年生から中学3年生)の皆さんにクリスマスプレゼントとして図書券(1人当たり2,000円相当)を贈りました。地区内の小・中学生57名(1丁目:33名、2丁目:24名)に組長さんを通して配付していただきました。

児童生徒の皆さんが楽しいクリスマスを送ることを願って、自治会から昨年に続きプレゼントを贈ることにしました。

★上川淵地区市民運動会★生涯学習研修旅行

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。

行事予定【1月～3月】

★1月の行事・イベント

休み	行事・イベントはありません
----	---------------

★2月の行事・イベント

1日(水)	広報配付・定例会(19時～) 参集者:本部役員・組長
5日(日)	有価物回収(8時～9時) ※公園清掃はありません

★3月の行事・イベント

1日(水)	広報配付・定例会(19時～) 参集者:本部役員・組長
5日(日)	公園清掃(7時～8時) 有価物回収(8時～9時)
31日(金)	自治会通常総会(19時～)